

## **LUNES 8 Abril DIOS QUIERE una FAMILIA para SÍ Génesis 18:19, 1ª. Pedro 2:9**

¿Alguien de los presentes soñó de niño(a) tener una familia? (más que tener un auto, casa o viajar por el mundo. Quiero que recuperemos ese sueño de niños por que los sueños de adultos nos están matando)

Se dice que los Millenials están postergando el casarse o tal vez si lo hagan a los 40, 50 o allá en la eternidad (No les han dicho que allá no hay casamientos)

¿Es que estaré exagerando?

El plan de Abraham era tener muchos hijos, y no solo tenerlos como conejos sino hacer de ellos una nación que honrara a Dios y que cambiara el mundo (y por eso fue escogido por Dios para ser padre de multitudes aun sin tener hijos por muchos, muchos años) Abraham tenía un corazón como el de Dios.

El mayor deseo de David fue el de construir un templo para Dios y no para pasearse sino para que mucha gente se encontrara ahí para escuchar de Dios, descansar en sus promesas y disfrutar de su presencia (De hecho, Jesús lo reafirmó cuando dijo “donde dos o tres se reúnan en mi nombre, ahí estaré”) Se dice que fue un hombre conforme al corazón de Dios.

Si es Jesús quien está haciendo una familia y no yo, puedo descansar en sus planes soberanos y sentirme privilegiado de ser parte.

¿Qué tan importante te es la familia espiritual? ¿Ser parte de Su Comunidad?

## **MARTES 9 Abril El ÍDOLO de la CONVENIENCIA Génesis 2:18a Salmos 133:1**

¿Cuántos gustan de estar solos? ¿Cuántos gustan el sentirse solos?

¿Cómo se siente el estar solo? (Oscuro, con miedo, ansioso, preocupado, apurado)

¿Sabes cómo se llama eso de querer hacerla solo? Egoísmo o individualismo (Ahora entiendo porque Jesús dijo: “pierde tu egoísmo para recuperar tu vida”)

¿Qué haces para compensar tu soledad? ¿Para no sentirte solo?

De todo, optó por la conveniencia o lo políticamente correcto dada la presión del grupo o el compararme con los demás. El seguirme a mí, le dicen.

La COMUNIDAD comienza en Cristo, no conmigo mismo (Y gracias a Dios que es en Cristo porque por mí ya tendríamos otro diluvio, otro Sodoma y Gomorra, una Babel más. Comunidades centradas en sí mismas en lugar de Cristo)

Mientras que el mundo se enfoca en uno mismo (imagínate la presión, ahora entiendo porque explota), la Comunidad se enfoca en Cristo, sus planes, sus promesas y su poder para nosotros.

Cuando el solitario egoísmo te asalte puedes hablarle de frente y decirle, “En Cristo, Dios me ha unido con El y con otros. Atrás Satanás”

Si mi confianza en Cristo solo llega hasta donde el ídolo de la conveniencia lo permita, ¿hasta dónde le permitirás?

## **MIÉRCOLES 10 Abril La INCONVENIENTE CONVENIENCIA Lucas 22:1-6**

¿A que le temía Judas?, ¿Con quién realmente se juntaba Judas?, ¿Quién era Jesús para Judas?

Mientras que Jesús salió de sí mismo para entrar en Comunidad, Judas salió de la Comunidad para entrar en sí mismo.

Consideren la grandeza de nuestro Señor que todavía invita a Judas a cenar sabiendo que lo iba a traicionar. No sólo lo invita, le lava los pies sin acusarlo de traidor.

El problema de Judas es que juzgó a Jesús en lugar de creer en él. (Y se supone que Judas era el listo, el de los contactos, el acomodado)

¿Sabes cuál es problema con los niños? (Aquí estoy de acuerdo con los Millenials) Que son muy individualistas, se duermen y se levantan a la hora que quieren, no colaboran y como critican, no aceptan los límites, buscan su promoción, le tienen miedo a la oscuridad o lo que diga la gente, quedarse solos. Entre ellos no quieren ni rozarse.

¿Será que Judas era un niño grandote?

Hemos usado a Cristo en lugar que Cristo nos use. Lo hemos hecho un medio de nuestros fines en lugar que sea el fin de todos nuestros medios.

¿Qué te convendrá?

¿El egoísmo o el individualismo o la esperanza de la Comunidad? (Tip: Lo que nos haga necesitarnos)

## **JUEVES 11 Abril La INCONGRUENCIA del DUALISMO Lucas 22:47-51**

Recuerden que, si bien los judíos estaban bajo el dominio romano, los religiosos controlaban por así decirlo, una buena parte de la economía, la otra parte lo hacia Roma vía los cobradores de impuestos. Es por eso por lo que los recaudadores de impuestos junto con los pecadores (la gente no institucionalizada) eran como los enemigos de la religión judía.

La religión y el mundo (pecadores más Roma), la derecha y la izquierda, los buenos y a los malos. Y lo increíble es que Jesús llamó a ambos al arrepentimiento. A salir del INDIVI-DUALISMO a la COMUNIDAD.

La humanidad sin Cristo es solo mundo y religión, derecha o izquierda (No es por el portarse bien de la religión, ni por el pelear de la revolución que tendremos paz sino por Jesús)

En el dualismo queremos hacernos igual a Dios.

La incongruencia es la esencia de la humanidad, es quienes somos y así nos gusta. Y más que luchar con ello es mejor rendirnos, reconocer que no podemos y no seremos sin Dios y otros (Según Judas él era el congruente mientras se iba con la bolsa del dinero)

La Comunidad en Cristo es el plan de Dios para la humanidad. ¿Saldrás de los extremos?

## **VIERNES 12 Abril LA INCOMODIDAD del INDIVIDUALISMO Lucas 22:21-27**

Dios te ha escogido para que seas de los suyos aun y cuando todo se te venga en contra.

¿Por qué generará tanto odio y oposición el mensaje de perdón y reconciliación de Jesús?

La gente lo amaba, la chusma lo odiaba. ¡Jesús vino a unir! y había gente que lo acusaba de divisor (¡quiere que los romanos nos invadan!, cuando eran esclavos de los Romanos. ¡Is di qui quieri destruir il timplo)

Si vivieras en el tiempo de Jesús y vieras todo este melequetengue, ¿a quién le irías? ¿Al mundo o a la religión?

Me da risa que los discípulos pasarán de discutir quien era el traidor a quien era el más importante; de cómo acabar con Roma a quien será el próximo emperador. Su individualismo a todo lo que daba.

Individualismo es otra forma de populismo solo que en lugar de ser un dictador son millones de dictadores. Cada uno creyendo tener la razón.

¿Sabías que todos los gobiernos son populistas y que nosotros sin Cristo somos populistas?

La Comunidad no es acerca de nosotros sino de Cristo (Porque si es acerca de nosotros seremos el gobierno del que tanto nos quejamos)

El lugar de Cristo no es en el gobierno sino en el corazón.  
¿Por qué insistiremos en ilusionarnos con lo que no es?

### **SÁBADO 13 Abril JESÚS VINO a HACERNOS UNO en EL Juan 12:32**

¿Alguien interesado en la actuación? Se les va a pagar. Vamos a entrar en la trama de las semanas previa y posterior a la crucifixión.

Va a estar tan emocionante esto de la película que va a ser en 12 K (12 kms a la redonda de Jerusalén) la película va a llevar tu nombre y será acerca de ti. La única condición para que te la paguen es que elijas uno de tres caracteres: Los religiosos, los de derecha, los que se “portan bien”; los malos, los de izquierda, los pecadores o los discípulos de Jesús, seguidores del maestro, la mayoría terminó mal pero bien con Dios.

¿A quién escogerías?, ¿Por qué?

En todo el tiempo en que Jesús estuvo en la tierra, lo que él enseñaba y manifestaba apuntaba a la cruz y la resurrección (El Cristianismo no es una enseñanza (que tiene muy buenas) ni una experiencia (aun y cuando de allá para acá el amor, la fe y la esperanza aparecieron en el radar de la humanidad) es un evento: la resurrección)

Para que hubiera ComUNIDAD se necesitaba de un factor común, que no era Pedro, ni Juan y ni siquiera las enseñanzas de Jesús sino solamente, la resurrección (Para que no dijeran que solo era un buen maestro)

Y gracias por la cruz porque en ella hubo resurrección (aunque el individualista de Judas le quisiera evitar la fatiga)

¿Te unirás a la Comunidad? ¿Unirás a otros?